
 

                   English Below 
 

Modalités d’adhésion 

À l’Alliance pour l’Agroécologie en Afrique de l’Ouest (3AO) 
 
 
 

Les membres de 3AO :  

3AO se compose de nombreuses structures unies par la volonté de partager leurs 

compétences et leurs expertises pour développer, au travers d’une série d’actions 

collaboratives, l’agroécologie dans la sous-région. Elle comprend des organisations 

paysannes, des instituts de recherche/universités, des ONG internationales, des 

mouvements sociaux, etc.  

 

Rejoindre l’alliance :  

Les organismes souhaitant nous rejoindre sont invités à contacter le secrétariat de 3AO en 

décrivant brièvement leur structure et leur contribution potentielle à l’alliance, en 

s’appuyant sur le descriptif de la brochure. Pour maximiser la traçabilité́ des demandes et 

la cohérence des actions, les nouvelles adhésions seront validées par le Comité de Pilotage. 

Le plan d’action sera subséquemment envoyé aux nouveaux membres qui seront 

encouragés à s’impliquer dans les activités qui le compose : soit (i) en tant que responsable 

d’une initiative, soit (ii) au sein d’un groupe de soutien, soit (iii) en proposant de nouvelles 

actions pouvant rentrer dans leur agenda de travail, et dont ils pourront assurer le 

financement.  

Les organisations faisant parties des ‘groupes de soutien’ seront invitées à partager avec 

les organismes ‘responsables’ des initiatives, leurs expertises, recherches et expériences. 

Ce dialogue intersectoriel qui mutualise savoirs et savoir-faire, vise à renforcer la portée et 

la visibilité des initiatives, tout en diminuant le risque de duplication des efforts à la 

poursuite d’objectifs communs. 

Les résultats des initiatives seront partagés avec l’ensemble de l’alliance, et pourront être 

repris de façon horizontale (ex. guides de formation en agroécologie) ou verticale (ex. les 

notes politiques pourront servir aux organismes de plaidoyer à différents niveaux de 

gouvernance). 

Le secrétariat de 3AO mettra en relation les nouveaux membres avec les responsables des 

initiatives de la feuille de route dont ils souhaitent faire partie.  

 

NB. 3AO n’est pas ouverte aux adhésions individuelles. Cependant, les personnes 

souhaitant s’impliquer dans les actions de la feuille de route à titre individuel, ou désirant 

soutenir l’alliance à titre moral, peuvent demander à devenir ‘sympathisants’ de 3AO. 

 

Engagement :  

Les membres de 3AO sont dits ‘actifs’. Il ne s’agit pas simplement d’inscrire son 

organisation sur une liste d’adhérents mais de participer activement à la concrétisation 

d’actions collaboratives. L’adhésion à 3AO atteste d’une décision consciente et réfléchie, 

qui implique de s’engager dans une démarche conjointe basée sur la participation des 

acteurs, la prise de responsabilités, et l’appropriation collective des enjeux. 

 

Contacter le Secrétariat : contact3ao@gmail.com 
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       Terms of membership 

         for the Alliance for Agroecology in West Africa (3AO) 

 
 

3AO members:  

3AO brings together a wide range of organizations – including farmer organizations, 

research institutes / universities, international NGOs and social movements – working 

collectively to promote and support a transition to agroecology in West Africa. Through a 

series of collaborative actions, these organizations share their skills, experiences and 

expertise to maximize opportunities for transition, while building bridges between 

different sectors and scales of actions.  

 

Joining the alliance:  

3AO invites all organizations interested in collaborating to send a short description of their 

organizations to the Secretariat, including how they would like to contribute to the alliance 

based on the information found in the brochure. New membership requests will be 

approved by the 3AO Steering Committee, in charge of coordinating and monitoring the 

Alliance’s activities  

Subsequently, the 3AO action plan will be sent to new members. They will be invited to 

get involved in one or several activities listed in this roadmap: either (i) as leader of an 

initiative, (ii) as member of an initiative’s support group, or (iii) by suggesting a new 

initiative, aligned with their work program and for which they can secure funding.  

Organizations involved in a 'support group' will be encouraged to share their expertise, 

research and experience with the leaders of the relevant initiatives. By pooling together 

knowledge and know-how, this transdisciplinary dialogue aims to increase the scope and 

visibility of initiatives, while avoiding the possible duplication of efforts sharing similar 

objectives.  

The outputs of each initiative will be shared with all members of the alliance. These 

products could be of use to different actors, either to scale out (e.g. agroecology training 

guides) or to scale up (e.g.  policy briefs for advocacy at different levels of governance) an 

agroecological transition in West Africa.  

Once approved, the 3AO Secretariat will put new members in touch with the leaders of the 

initiatives they would like to take part in.  

 

NB. 3AO is not open to individual membership. However, those who would like to get 

involved in the action plan on an individual basis, or support the alliance on a moral basis, 

are welcome to become 'supporters' of 3AO. 

 

Commitment: 

3AO members are proactive. Joining 3AO not only includes signing on one’s organization, 

but also actively participating in the implementation of collaborative actions. Joining 3AO 

results from a thoughtful decision, and implies taking part in a common strategy, based 

on stakeholders’ participation, accountability and leadership, and shared ownership of 

challenges and outcomes.  

 

 

Get in touch with the 3AO Secretariat: contact3AO@gmail.com 
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